

En el marco de la celebración del Día Mundial de la Salud, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), realizó la jornada "UASD SALUDABLE", una iniciativa con la que busca concienciar a la familia universitaria, y a la sociedad en sentido general, sobre la necesidad de adoptar hábitos beneficiosos para la salud, tanto en lo que respecta al tema de una alimentación adecuada, como también en lo que concierne a la realización de ejercicios físicos y el no consumo de sustancias nocivas para el bienestar de las personas.



Integrantes de la mesa de honor en la apertura de la jornada.

La mesa de honor de la actividad fue encabezada por Antonio Medina, vicerrector de extensión; Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Fernando Sánchez Martínez, pasado rector y conferencista invitado; Ramona Issa Medina, decana de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias; Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública; Daysis Melo, coordinadora Salud Familiar del Área V del Ministerio de Salud Pública, y Licelot Contreras, coordinadora de extensión de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la FCS (OSEPLANDI).

La doctora Fernández, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida al evento, manifestó que la FCS asume el compromiso frente al país de continuar formando un talento humano sensible y capaz de participar en equipo, y que el programa UASD SALUDABLE se desarrollará durante todo el año, en todas las áreas de la academia y en todo el país.

“Nos declaramos en sesión permanente para convertir nuestro entorno en un ambiente saludable y de bienestar”, señaló la funcionaria universitaria.

FCS-UASD realiza jornada de salud con motivo de celebración del Día Mundial de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Domingo 07 de Abril de 2019 11:19 - Última actualización Lunes 27 de Mayo de 2019 11:46

En la actividad también estuvieron presentes los doctores Jorge Asjana, director general de Relaciones y Cooperación Nacional e Internacional; Altagracia Guzmán Marcelino, pasada ministra de Salud Pública; Patricia Reyna, directora de la Escuela de Capacitación y Perfeccionamiento Docente de la UASD; así como también, directores de escuelas e invitados.

Los doctores Wilton Martínez, Leira Solís, María Álvarez y Belkis Marcelino figuran entre los conferencistas que participaron en la jornada.

El Día Mundial de la Salud se ha venido celebrando, desde 1950, cada 7 de abril, como forma de llamar la atención sobre la importancia de la salud en las personas, sin distinción de raza, género, condición socio económica o procedencia, enfatizando en que la misma es un derecho fundamental del ser humano.



La doctora Rosel Fernández da la bienvenida a la actividad.



Estudiantes del área de actividades integradas.

FCS-UASD realiza jornada de salud con motivo de celebración del Día Mundial de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Domingo 07 de Abril de 2019 11:19 - Última actualización Lunes 27 de Mayo de 2019 11:46

FCS-UASD realiza jornada de salud con motivo de celebración del Día Mundial de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Domingo 07 de Abril de 2019 11:19 - Última actualización Lunes 27 de Mayo de 2019 11:46

VISTAS DE DISTINTOS MOMENTOS DE LA JORNADA

